

SWI

Kapolresta Mataram Ikuti Lanching Gugus Tugas Polri Bidang Ketahanan Pangan Melalui Zoom Meeting

Syafruddin Adi - NTB.SWI.OR.ID

Nov 20, 2024 - 17:26



Mataram NTB - Dalam rangka mendukung Program Asta Cita Pemerintah, Kepolisian Republik Indonesia melakukan upaya percepatan agar program khususnya ketahanan pangan dapat segera terrealisasi.

Hal ini dibuktikan dengan melakukan Launching Gugus Tugas Polri dalam rangka Mendukung Ketahanan Pangan yang diikuti oleh seluruh Polda dan Polres/ta Se Indonesia secara virtual dari masing-masing Daerah / wilayah tak terkecuali Polresta Mataram.

Untuk Polresta Mataram tidak hanya di tingkat Polresta Mataram tetapi juga ditingkat Polsek jajaran kegiatan ini juga diikuti secara virtual melalui Zoom.

Sementara itu Polresta Mataram mengikuti Kegiatan tersebut dari Lokasi dimana salah satu ketua Kelompok Tani kota Mataram kerap berkumpul, sehingga diharapkan kegiatan tersebut dapat disaksikan langsung oleh perwakilan Kelompok Tani.

Hadir Pada kegiatan yang disaksikan lewat siaran Zoom dari Gg. Kenanga, Lingkungan Punia Jamak, Kel. Punia, Kec. Mataram, Kota Mataram tersebut Kapolresta Mataram, Ketua DPRD kota Mataram, Dandim 1606/Mataram, Wakapolresta Mataram, Para PJU Polresta Mataram, Kadis Pertanian Kota Mataram, Perwakilan Kajari Mataram, Lurah Punia, Bhabinkamtibmas dan Babinsa setempat, serta perwakilan Kelompok tani.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., kepada media ini usai mengikuti kegiatan tersebut menjelaskan bahwa Launching Gugus tugas Polri dalam rangka mewujudkan Ketahanan Pangan Nasional ini dilakukan sebagai bentuk keseriusan Polri dalam melaksanakan program dari pemerintah tersebut.

Sesaat sebelum Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo dan Panglima TNI menekan tombol sebagai tanda diluncurkannya Gugus tugas Polri dalam mendukung Ketahanan Pangan, Orang Nomor Satu di Kepolisian Republik Indonesia tersebut menyampaikan bahwa program ini merupakan kerjasama antara Kementerian, TNI dan Polri sebagai wujud dukungan terhadap terlaksananya program Ketahanan pangan.

Diharapkan melalui gugus tugas yang telah dibentuk tersebut diharapkan program ini dapat direalisasikan dengan segera mungkin. Menurutnya Polresta Mataram beserta jajaran Polsek tentu akan melaksanakan tugas ini dengan maksimal agar hasilnya dapat dirasakan oleh masyarakat.

“Jadi kita diminta untuk membangun kerjasama / bersinergi baik dengan TNI maupun dengan lembaga kementerian yang ada di tingkat wilayah termasuk pula kepada lahan yang harus kita persiapkan dengan melakukan koordinasi dengan berbagai lembaga dan Pemda setempat,”ucap Kapolresta Mataram.

Selain itu dalam acara tersebut Kapolri dan Panglima TNI menyerahkan secara simbolis bantuan berupa sarana pertanian, pupuk bibit pertanian serta paket sembako kepada perwakilan Kelompok tani.

“Hal serupa tentu juga akan kita laksanakan di Kota Mataram secepatnya. Kita

masih intens melakukan kordinasi dengan berbagai stakeholder terkait lainnya yang ada di Kota Mataram,”ucap Kapolresta Mataram.

Kegiatan Launching Gugus tugas dalam rangka Ketahanan pangan ini diikuti oleh 504 Polres/ta dan ribuan Polsek Se Indonesia, termasuk Polsek-polsek yang ada di jajaran Polresta Mataram.

Han ini tentu bertujuan agar Polresta Mataram khususnya dapat melaksanakan dan mengimplementasikan program ini dengan segera sebagai upaya mempercepat terwujudnya Ketahanan Pangan yang diharapkan Pemerintah yang salah satu bertujuan untuk menopang program pemberian makanan bergizi gratis kepada anak-anak pelajar yang ada di wilayah hukum Polresta Mataram Khususnya.

“Seperti yang diharapkan Kapolri, tugas ini harus dilakukan bersama-sama dengan kementerian dan stakeholder terkait lainnya yang ada di wilayah hukum Polres/ta tersebut,”pungkasnya. (Adb)